

## JO de la jeunesse au Sénégal : un quatuor international victorieux pour la réfection d'infrastructures

À l'occasion de la première édition de ces Jeux sur le continent africain, les autorités sénégalaises lancent d'ambitieux chantiers sur les infrastructures existantes.

 Copier le lien

 Ajouter à vos favoris

**China Railway Construction Corporation Group**, géant public de l'empire du Milieu, signe le principal lot des travaux de réfection pour ces Jeux olympiques de la jeunesse (JOJ 2026), qui se dérouleront à Dakar.

Sa filiale, **China Civil Engineering Construction Corporation (CCECC)**, vient en effet de s'emparer des travaux d'extension du stade Iba-Mar-Diop pour un pactole de plus de 35,5 millions de dollars.

Le chinois sera accompagné par le ténor français du BTP **Sogea-Satom**, engagé pour la mission de rénovation de la piscine olympique de Dakar. Un chantier signé à 21,6 millions de dollars.

Le sénégalais **Consortium d'entreprises (CDE)** et l'entreprise **Gregori International** sont retenus en duo pour réaliser divers aménagements d'équipements sportifs dans la capitale, mais également à Diarniadio et à Saly. Le contrat atteint cette fois 9,3 millions de dollars.

Ces trois missions, dont le montant cumulé dépasse 65 millions de dollars, sont financées par le gouvernement sénégalais et l'**Agence française de développement (AFD)**. Ces opportunités d'affaires ont également attiré les français **Eiffage** et **NGE**, lancés dans la course pour l'appel d'offres, mais qui n'ont su présenter de meilleures offres que les adjudicataires.

La CCECC, Sogea-Satom et CDE/Gregori International disposent d'un délai de respectivement dix-huit, quatorze et douze mois pour remplir leur mission.

Prévus pour 2026, ces Jeux olympiques de la jeunesse se dérouleront pour la première fois de l'histoire dans une ville africaine.